

MAS
DE
DAUMAS GASSAC



MOULIN DE GASSAC
Haute Vallée du Gassac
34150 ANIANE / FRANCE
Tél. 33(0)467.578.845 - Fax 33(0)467.574.103
prives@daumas-gassac.com
www.daumas-gassac.com

**Mas de Daumas Gassac
Rouge 2012 – Déjà 40 ans !**

Chers Amis du Mas de Daumas Gassac,

En 1972, au hasard de la vie et des rencontres, Véronique et Aimé Guibert se sont installés dans la vallée du Gassac, située à Aniane, sur les contreforts cévenols du plateau du Larzac, en plein cœur du Languedoc. Ils ont découvert un terroir unique sur lequel allait se fonder une grande aventure, celle du Mas de Daumas Gassac.

L'année 2012 célèbre aujourd'hui les 40 ans d'un domaine reconnu mondialement depuis longtemps et décrit comme le "Grand Cru du Midi" par notre ami Hugh Johnson.

Le millésime 2012 est donc pour nous important à beaucoup d'égards. Nous éprouvons une forte émotion pour ce trente-cinquième millésime vinifié dans les chais de Daumas Gassac !

« C'est le mois des vendanges qui fait les très grands millésimes » écrivait Émile Peynaud. Le mois de septembre 2012 à Daumas Gassac n'a été que douceur, soleil éblouissant et nuits fraîches bercées par le vent du Nord. Un mois idyllique, apportant dans nos chais la promesse d'un grand millésime ; robe très dense d'un rubis lumineux, gras persistant, senteurs magnifiques de fruits et de garrigue.

Chaque millésime est une surprise, un émerveillement, un continent de saveurs à découvrir !

*Finesse, puissance, longueur et rondeur gourmande, ce 2012 dégusté aujourd'hui en cours d'élevage régale et séduit. Dans le verre, **un flot d'arômes explose, fruits rouges, figes d'automne surmûries, une élégante vinosité portée par la richesse tannique et dotée de fines saveurs de chocolat et de truffe.** Exquis !*

*Nous vous invitons à découvrir dès sa jeunesse ce millésime noble et de grande harmonie en ouvrant quelques bouteilles sans attendre. Pour autant, la fraîcheur et la structure tannique de ce rouge 2012 laissent entrevoir **un millésime à grand potentiel de garde.***

Merci pour votre fidélité à notre aventure vigneronne qui s'exprime chaque année. Vous restez ainsi le soutien d'une viticulture non clonée grâce à laquelle un terroir se révèle au fil de millésimes d'une fascinante diversité.

Bien cordialement,

Véronique, Aimé, Samuel, Gaël et Roman Guibert



Aniane, le 26 juin 2013